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Beitrag von „Aless“ vom 19. September 2019, 20:42

Hallo Sabine,

die ist wohl gepfropft? Das sieht man auf dem Bild nicht. Sie hat zwar farblich nicht so viel 
Kontrast wie die Fama, aber als Orangefan gefällt sie mir sehr gut mit den warmen Farben - 
gratuliere!
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